



SÍNTESIS INFORMATIVA

Lunes 1 de septiembre de 2014

“Saber mucho no es lo mismo que ser inteligente. La inteligencia no es sólo información, sino también juicio, la manera en que se recoge y maneja la información.”

Carl Sagan

Tipo de Cambio
FIX

Dólar

13.07

Euro

17.24

* www.banxico.org.mx



EL ECONOMISTA™

Ingresos por IEPS suben 45.6% a julio: SHCP

Tal parece que la fórmula de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) de aplicar un Impuesto Especial sobre Producción y Servicios (IEPS) a los alimentos no básicos con alta densidad calórica, bebidas saborizadas y carbono, surte efecto en favor del erario. De acuerdo con el informe mensual “Las finanzas públicas y la deuda pública” a julio del 2014, en los primeros siete meses del año, los recursos reportados por IEPS registraron un aumento de 45.6%, y alcanzaron una recaudación de 70,573.8 millones de pesos.

EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Más empleo y crecimiento, retos de EPN

El gobierno de Enrique Peña Nieto llega a su Segundo Informe con una economía con marcados contrastes. La promesa de alcanzar mayores tasas de crecimiento económico se incumplió por segundo año consecutivo, mientras que la generación de empleos ha sido insuficiente y la confianza del consumidor ha ido a la baja, coinciden economistas. Sin embargo, con las reformas estructurales aprobadas, en especial la energética y la de telecomunicaciones, resurge la posibilidad de incrementos mayores en el Producto Interno Bruto, y abriría una nueva etapa para el gobierno de Peña Nieto, donde los cambios deberán cumplir con sus objetivos de incentivar la inversión, el empleo y un mayor crecimiento incluyente.

El Financiero

Preparan desvinculación de salarios mínimos

El gobierno federal prepara una iniciativa de Ley para crear la Unidad de Medida y Actualización (UMA) en sustitución del salario mínimo. El borrador de la iniciativa, en poder de EL FINANCIERO, que consta de cinco artículos y seis transitorios, indica que la caída drástica de los salarios mínimos, de 72.6 por ciento desde 1976, “se ha debido en buena medida a que en la legislación vigente, el salario mínimo no se utiliza únicamente como la mínima remuneración que legalmente pueden recibir los trabajadores sino también como unidad de cuenta para indexar diversos montos”, por lo que el salario mínimo carece de independencia como instrumento de política pública.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Lunes 1 de septiembre de 2014

Últimos Folios:

Criterios normativos del IMSS referentes a las cantidades entregadas en efectivo por concepto de previsión social, alimentación o habitación para efectos de la integración del Salario Base de Cotización 

Publicación de la Tercera Resolución de Modificaciones a la Resolución Miscelánea Fiscal para 2014 donde se hacen precisiones de la contabilidad en medios electrónicos 

Formato de Convenio para llevar a cabo Cursos de Transmisión Simultánea 

Notas Fiscales:

SCJN / Firma Electrónica Certificada del Poder Judicial de la Federación 

SRE / Convenio entre los Estados Unidos Mexicanos y el Reino de los Países Bajos, Respecto de Aruba, para el intercambio de información con respecto a los impuestos 

SCJN / Constitucional la eliminación del Repeco 

MILENIO

Primer semestre de 2014, el mejor para turismo en México

El primer semestre de 2014 ha sido el mejor en la historia del turismo en México, pues el número de turistas internacionales, el ingreso de divisas y la balanza turística registraron niveles récord, destacó la Secretaría de Turismo (Sectur). Expone en un comunicado que de acuerdo con lo reportado por el Banco de México (Banxico), el número de turistas internacionales que llegaron al país superó los 14.2 millones, lo que significa un nuevo máximo histórico en este lapso. El ingreso de divisas por visitantes internacionales a México también registró un máximo histórico, al llegar a ocho mil 435 millones de dólares, nivel que no se observaba para el primer semestre de un año.

REFORMA

Impondrán orden a empresas de cobranza

La Condusef pondrá en orden a los despachos de cobranza que contratan las instituciones financieras. Para ese fin, la autoridad reguladora creará el Registro de Despachos de Cobranza (Redeco) con la información que los bancos y otras entidades financieras que dan crédito entregan cada trimestre, según el anteproyecto que se encuentra en la Comisión Federal de Mejora Regulatoria (Cofemer). La intención de Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef) es que la norma quede lista en octubre, para comenzar a constituir el registro, ya que la reforma financiera establece que debe iniciar antes del 10 enero del 2015.

La Razón

“Hay recursos para medianas empresas”

Las medianas empresas que tengan un buen desarrollo corporativo pueden obtener financiamiento de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) con ahorros promedio al mes de siete millones de pesos por concepto de intereses, eso puede fortalecer a un gran porcentaje de los empresarios que se ubican en este sector, sostuvo Francisco Valle Montaña, director de Promoción y Emisoras de esa institución. Manifestó que “muchos empresarios mexicanos tiene un alto nivel de desinformación que hace que no se rompan tabúes para hacer crecer sus empresas”.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Lunes 1 de septiembre de 2014

Indicadores:

FIX determinado el 29/08/2014	
(Pesos por dólar)	13.0763
Tasa de interés objetivo	
(31/08/2014)	3.00
TIEE 28(29/08/2014)	3.2860
TIEE 91(29/08/2014)	3.900
TIEE 182 (27/08/2014)	3.3085
CETES 28 (26/08/2014)	2.76
Reservas internacionales (mdd)	
(22/08/2014)	190,336.6
Inflación anual	
(Jul. 2013-Jul. 2014, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	4.07
Inflación subyacente *	3.25
Inflación mensual	
(Jul. 2014, %)	
Inflación *	0.28
Inflación subyacente *	0.19
UDIS (01/09/ 2014)	5.156221

* www.banxico.org.mx

EXCELSIOR

¿Qué es el gobierno electrónico?

El gobierno electrónico es la aplicación de las tecnologías de la información y comunicación (TIC) al funcionamiento del sector público, con el objetivo de incrementar la eficiencia, la transparencia y la participación ciudadana. Así las TIC son un elemento de apoyo para alcanzar mayores niveles de eficacia y eficiencia en el quehacer gubernamental, mejorando los procesos y procedimientos del gobierno en un marco de transparencia. Por medio del también llamado e-gobierno se logra aumentar la calidad de los servicios públicos al incorporar más y mejor información en los procesos y facilitando la coordinación entre las diferentes instancias gubernamentales.

CNNEXPANSIÓN

Reforma energética transformará el Presupuesto 2015

El Congreso de la Unión deberá recibir antes del 15 de septiembre el paquete de la Ley de Ingresos de la Federación para el año 2015, que deberá incluir varios cambios derivados de la aprobación de la reforma energética. La Ley de Ingresos sobre Hidrocarburos contempla iniciar la reducción de la carga impositiva para Petróleos Mexicanos (Pemex), que pasará de 79% a 65% en un periodo de 10 años, y que significará un cambio importante debido a que la petrolera contribuye con cerca de 30% de los ingresos del Estado. Con esta medida Pemex se pondría a la par con sus nuevos competidores, ya que se estima que su carga tributaria ha sido de hasta 90% de sus ingresos.



A dos años de gobierno EPN economía aún no despegaba: analista.

El día de hoy el presidente Enrique Peña Nieto ofrecerá su Segundo Informe de Gobierno; el analista político, Jesús Cantú afirmó del mandatario, que como titular del Ejecutivo, ha sido un magnífico legislador. "Es decir se ha enfocado fundamentalmente en el principal foco de su atención, precisamente han sido las reformas y fundamentalmente las reformas estructurales, estas que se han venido señalando desde los últimos 30 años", precisó el analista. El ex consejero del IFE, resaltó que estas reformas eran indispensables para que México pudiera entrar de lleno al contexto de globalización.





SÍNTESIS INFORMATIVA



Lunes 1 de septiembre de 2014



Reformas impulsadas por EPN, impulsarán desarrollo de México en 25 años: Bancomext

Al encabezar un acto partidista, el titular del Banco Nacional de Comercio Exterior (Bancomext), Enrique de la Madrid Cordero, consideró que gracias a las reformas estructurales que ha impulsado el Presidente Enrique Peña Nieto desde el inicio de su sexenio, México podría consolidar su desarrollo económico y social en los próximos 25 años. Durante la celebración de un evento partidista patrocinado por la Fundación Colosio del Partido Revolucionario Institucional (PRI), el hijo del ex presidente Miguel de la Madrid Hurtado destacó que la aprobación de las reformas estructurales han sentado las bases para lograr dicho desarrollo.



SAT: dos lesionados por explosión en Piedras Negras son trasladados a Guadalajara

El Servicio de Administración Tributaria (SAT) lamenta la muerte de una trabajadora por la explosión registrada en sus oficinas de Piedras Negras e informa que dos lesionados son trasladados a Guadalajara para recibir atención médica. En un comunicado, el SAT señala que a las 7:45 horas del día se reportó la explosión en el interior de las instalaciones utilizadas para alojamiento de oficiales de comercio exterior, de la Aduana de Piedras Negras, Coahuila.



Zona de inestabilidad podría convertirse en ciclón

Una zona de inestabilidad que está asociada a la onda tropical número 25, presenta 60 por ciento de probabilidad para desarrollarse como ciclón en las próximas 48 horas, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). El sistema se ubicó a las 01:00 horas sobre tierra en la Península de Yucatán, a 100 kilómetros al sur-sureste de Campeche, con vientos máximos sostenidos de 35 kilómetros por hora, rachas de hasta 45 kilómetros por hora y se dirige hacia oeste-noroeste a 18 kilómetros por hora.